

# *Balón de Oro tendrá nueva fórmula en próxima edición*

---



Berna, 16 sep (RHC) Una nueva fórmula entrará en vigor para seleccionar al ganador del Balón de Oro del próximo año, tras la cancelación del acuerdo entre el semanario francés France Football y la Federación Internacional de Fútbol (FIFA) anunciado hoy.

El acuerdo contractual entre la FIFA y esa publicación llegaba a su fin en enero pasado. Hemos prevenido a France Football a principios de agosto de que el contrato no será renovado, precisó la FIFA en un comunicado.

Como resultado, el galardón debe volver en la actual edición a su sistema antiguo, cuando era concedido tras una votación de periodistas, mientras que jugadores (capitanes de los equipos nacionales) y seleccionadores ya no lo votarán.

No obstante, la entidad futbolística aclaró que continuará por su parte recompensando a los mejores jugadores y jugadoras con el tradicional FIFA World Player, aunque probablemente cambie su nomenclatura.

Los detalles sobre el nombre de estos premios y el lugar y la fecha en la cual se entregarán serán anunciados más tarde, precisó el organismo.

Desde el acuerdo en 2010 entre la FIFA y el semanario especializado solo dos jugadores han sido premiados: el portugués Cristiano Ronaldo y el argentino Lionel Messi, lo cual había levantado muchas críticas.

También se sospecha que, de cierta manera, se trata de un ajuste de cuentas del titular de la FIFA, Gianni Infantino, pues FF fue muy crítica con el entonces presidente de la UEFA, Michel Platini, su mentor.

Lo cierto es que ahora la revista gala tiene poco tiempo para reorganizarse y, sobre todo, buscar un patrocinador, porque los elevados gastos de la organización de la pomposa Gala de premiaciones corrían a cargo del organismo futbolístico desde el 2010.

(Tomado de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/105891-balon-de-oro-tendra-nueva-formula-en-proximo-edicion>



**Radio Habana Cuba**